

Evo destaca importancia de la unidad para el desarrollo de Bolivia



La Paz, 13 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la importancia de la unidad del pueblo y de la Revolución Democrática y Cultural que se adelanta para lograr el pleno desarrollo de esa nación andina-amazónica.

"Con la unidad del pueblo y la Revolución Democrática y Cultural nada es imposible para el desarrollo de Bolivia", escribió Morales en su cuenta de Twitter.

Recientemente, el primer mandatario subrayó que es vital la cohesión de todas las fuerzas progresistas para garantizar el futuro del país.

El primer mandatario subrayó que es un factor primordial estar juntos para avanzar más en los planes contemplados en el contexto del proceso de cambio iniciado en el 2006.

El jefe de Estado dijo, además, que la unidad les permitió alcanzar la soberanía y ahora buscamos construir una sociedad basada en la igualdad y la equidad.

"Ahora estamos enfrascados en hacer crecer las inversiones sobre todo en el

sector productivo, además estamos dando pasos para convertirnos en el corazón energético de Suramérica, pues según los expertos es más factible vender electricidad que gas natural", sentenció Morales.



Radio Habana Cuba